

25 de abril de 2012

La CHS y Esamur estrechan su colaboración para garantizar la calidad de las aguas del río Segura

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura y el director de Esamur se reúnen para establecer cauces de intercambio de información entre ambas administraciones

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) y Esamur colaborarán más estrechamente para mantener y mejorar la buena calidad de las aguas del río Segura. El presidente de la CHS, Miguel Ángel Ródenas, y el director de Esamur, Manuel Albacete, han llegado hoy a este compromiso durante una reunión que ha servido de primer contacto oficial entre ambas administraciones.

Esamur es una empresa pública de la Comunidad Autónoma de Murcia que explota, mantiene y controla las instalaciones públicas de saneamiento y depuración de aguas residuales. La CHS, por su parte, es la administración responsable de velar por la buena calidad de las aguas y, en consecuencia, de garantizar el buen estado de los efluentes de las plantas depuradoras.

El objetivo de esta colaboración es consolidar el proceso de mejora de las aguas del río Segura, que ha pasado en unos años de ser el más contaminado de España a tener una contaminación imperceptible, gracias a un plan de obras de estaciones depuradoras de aguas residuales, que ahora se complementará con un continuo un intercambio de información entre la CHS y Esamur.